

PRINT

Professions, institu

UN ARTICLE DE SAMUEL FAURE DANS "LE GRAND CONTINENT" OÙ IL FAIT LE BILAN DU RÉCENT CONSEIL EUROPÉEN DE VERSAILLES

Dans le contexte de la guerre en Ukraine, un Conseil européen informel a été organisé les 10 et 11 mars 2022 à Versailles alors que la France préside le Conseil de l'Union européenne (UE). Sur le volet défense, la déclaration de Versailles révèle la politique du « gentle reminder » : rappeler l'unité des 27 partageant l'ambition d'un renforcement des capacités militaires sans préciser comment y parvenir. Peut-être était-ce une étape nécessaire, assurément tout reste à faire. Décryptage en dix points.

[Pour en savoir plus :](#)

Une politique du « gentle reminder » : le bilan de Versailles en 10 points - Le Grand Continent

